
107學年度第 1學期學校日家長意見 

回應單位：教務處 

希望商經科能有升學班 122 商經科在課程安排上兼顧升學需求，故高一兩班皆會全面輔導升學 

希望對高三升學班孩子的弱科予以加強輔導 364 

1.最清楚孩子弱科的人其實是班級任課老師，建議導師與孩子本身可以透
過相關的模擬考成績與分析，偕同任課老師，幫孩子做直接加強，例如︰
晚自習時段以及假日時段，都是最強而有力的輔導。 

2.將再與導師討論後續加強輔導措施。 

孩子自從參加科會後，很少回班上課，成績一直下滑，

都沒有上到什麼課，晚上都幫科主任做事做到很晚，甚

至比我們家長更晚回家，希望我的孩子可以正常時間上

下課。 

213 

1.學生參加科會，除非有特定服務接待、科內活動，不會任意讓學生在課
堂公假，更沒有不回班上課之狀態，且自開學至學校日之間，科內並無
辦理大型活動，故此項應屬誤會，或是學生成績下滑之藉口；未來科主
任在學生公假方面也會更加謹慎，也會特別留意科會學生成績狀態。 

2.學生放學為每週四晚間留校開觀光科學生自治會會議，若有留下協助科
內事務者，科主任皆會在晚間 19:30進行第一次提醒要求學生準備回
家，另外 20:30會請學生務必回家，該生由科主任多次溝通，皆表示都
有跟家長保持聯繫，而家長同意可以留校，且已與班導師溝通並協調，
只要該生有在學校，必定會請該生 20:30前離開學校。 

班級人數太多。感謝老師用心。認同老師教學理念。希

望給學生更多英文學習表現機會。 
262 

1.感謝家長的建議與指導，本學期 262班由資深國文老師陳財貴老師擔任

班導師，老師對於孩子學習的規劃和英文升學的內容有清楚了解，相信

能給予學生更多的學習成長上的幫助。應英科主任和導師端會共同討

論，商請英文專業科目老師指導與鼓勵學生多多參與各項英語競賽機

會，讓學生能夠在英文專長上予以發揮。 

2.262班學生數為 51位，在合理編班人數範圍，除了會話課利用小班分

組教學外，其餘科目透過團體學習也能激勵學生更多的進步機會。也提

醒專業類科老師能給學生更多英文學習表現機會。目前該班上學生相處

融洽，在新導師的帶領下，班上會有更好的學習氛圍。 

希望升學班晚自習建議可以統一訂餐 273 
導師表示該班已有團體訂購的協助，但無強迫學生，學生可以統一訂餐和

自行購買。 



學生學習太多，要顧及考證照及讀書，實在很辛苦，是

否可以調整學習方式，讓學生專精於喜愛的廚務部分，

不是什麼都學然後很累又沒有專精!! 

282 

根據餐飲科課綱-學生學習的領域涵蓋中餐、西餐、烘焙、餐服與飲調之
五大領域，雖然分五大技術領域，但其實在餐飲產業將是環環相扣，且學
校之學習都是由淺入深。因此，後續將建議相關師傅與老師留意學生的學 
習狀況，適時進行調整教學方法，以利學生之學習與吸收。 

新北市學生可以申請的獎學金太少 285 
不知指的是哪一項?部分的獎學金是政府發放的, 有機會歡迎同學也反應

給縣市政府知道  

重修班、多元課程報名時間可以再延長，否則只有幾天

會來不及 
286 

1.1071的重修班報名時間「表訂」為 9/12(三)~9/14(五)以及繳費時間為

9/17(一)和 9/18(二)，而「實際執行」時間延至 9/20(四)，從公告到

報名截止有十天，學生應可以完成報名。若有特殊原因，相關承辦單位

都有予以協助完成報名。  

2.1071的多元課程報名時間為 9/5(三)~9/11(二)，需要繳費的協助也延

至 10/15(一)，若有特殊原因，相關承辦單位都有予以協助完成報名。 

1.建議重修班網路報名可以在學校日之後 

2.若檢定學科不過，重新報名的時間? 
287 

1.1071學校日在 9/15(六)，重修班報名和繳費時間均在學校日之後。 

2.需先請學生購買當年度之簡章，內容有許多有關學科之考試梯次，學生

可依照自己許可的時間進行報考。 

1.希望日文重修班可以降低開班人數順利開班 

2.降低重修開班人數，以免經常報名後無法開班而學分

不足影響畢業權益。 

372 

373 

1.日文重修班這次報名人數都在 10人以下,同學可以使用證照抵免學分,

下學期重修班會考量人數較少的類科彈性處理。 

2.下學期重修班報名會請各班導師協助宣導。 
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回應單位：總務處 

家長意見 班級 相關單位回應 

1. 班上冷氣不冷 

2. 維持冷氣正常運作 

3. 教室空調溫度太高，教室悶熱，請學校處理回報。 

122 

132 

272 

已請電工協助處理。 

蒸飯箱溫度過高，飯菜蒸的太爛，請注意控制溫度。 132 
請責任區工友協助，建議採用不銹鋼餐盒，飯盒也不要放

水。 

教學大樓沒便利商店，要校本部買，下課時間來回不夠。 156 已請萊爾富評估，無適合設置空間。 

1. 學校是否可以設置置物櫃空間或者可以安排孩子放置物品，書桌沒有

抽屜物品，每天往返增加重量，對於通勤學生遠道生，因為路程遠，

沒位置坐，要站立 50分鐘。教室還在 4F要走樓梯  

2. 希望高樓層班級設置置物櫃，尤其是設計科學生工具比較多！ 

132 

157 

159 

346 

置物櫃屬個人用品，是否購買置物櫃各班可利用班會討論

自行購買。 

1.161班 33號 176公分 130公斤是否有更大的課桌椅提供他可安心就學？ 

2.教室座位太擁擠。 

161 

383 
已請庶務組協助。 

勤儉樓教室旁邊的廁所為男女共用，有時要跑到較遠處上廁所，不知道是

否有其它改善方式。 
18B 男女共用廁所依法規設置，目前暫無較佳解決方式。 

美食街內容太少，孩子反應不知道要吃什麼 298 可以建議想吃的菜色。 

不知學校可否再多增加飲水機及環境綠化 322 
全校飲水機數量已達法規需求，環境綠化再努力，謝謝家

長建議。 

請改善舞蹈教室設備（思 B206)地板、霉味、音響等 391 
已放置除濕機定時運轉，至於音響部分再請相關單位前往

瞭解，進行改善。 
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                                                                                                         回應單位：學務處 

不知學校對於手機使用規定為何?學校宜規範學生使用手機，讓學生用心

學習。 
132 

本校業於 94年制定「臺北市私立育達高職學生使用行動電話、

通訊器材管理辦法」，如需瞭解請翻閱學生手冊柒、學務類

p.160。 

家長有了解到該生因讀輪調式建教班的關係，在時間上無法配合參加社團

的活動，依了解學生們還是有排兩節課程，建議是否在下學期社團部份是

否能依替建教班學生量身安排一些社團活動給學生們參與。 

18B 

社團部分由各班導師初步進行規劃，導師回報社團名稱為「電

影欣賞社」。後導師向訓育處反應--同學想參加其他熱門社團，

經詢問同學想參加熱音社及熱舞社等社，但此兩社團必須經過

甄選且均額滿，已向導師表示，下學期會即早規畫輪調班的社

團。 

1. 學生遲到一點或過失即用記過，做法應先聆聽勸導，太直接記過恐造

成學生心中陰影。不要動不動就用記過恐嚇小孩，有些太嚴厲，會嚇

到孩子，宜多關懷鼓勵學生，激發孩子熱情。 

2. 遠道證時間可否調整 8：20有 5分鐘緩衝。 

142 

242 

256 

1.本校懲處學生時均以教育為出發點，視學生日常表現並以是

否為初犯做為考量，惟各班導師班級經營不盡相同，教育學生

方式也會有所差異，學務處於相關集會及研習時將再向所屬導

師宣達「以輔導為主，懲處為輔」之帶班原則。 

2.考量第一節上課時間為上午 8:15，為使遠道證學生能於上課

前到達教室，目前遠道證進校門口時間為 8:15，以符上課實需。 

報名戒菸班有名額的限定 287 

本校每學期戒菸班名額為合作之醫院依照年度經費提供，且為

使醫療資源有效利用均採取名額限定，會與合作醫院協調是否

可多開放給本校學生名額。 

希望能多辦校外教學 
322 

323 

訓育組在全校性的校外教學為高二暑期校外教學(三天兩夜)以

及校級幹部參與的新世紀領袖人才培訓營。謝謝您的建議，訓

育組會再研議其他與科遊屬性不一樣的活動，謝謝。 

希望導師有異動學校應該要事先對家長說明。 399 
謝謝家長指正，行政作業確有未盡周全處，謹記提醒、日後改

進。 

 


